

Akatsuki Internat

Von Arikashikari

Kapitel 4: Komische Vögel

Zur selben Zeit im Nukenin-Haus:

"Was denkt ihr wie die Neue so ist, un?", fragt Deidara (mein Lieblingcharakter) aufgedreht, "es kommt ja nicht oft vor das jemand neues zu uns Haus kommt!" "Also mich interessiert eigentlich nur ob sie geil aus sieht oder so eine Schreckschraube ist wie Konan, ein Glück das die jetzt weg ist (ja, man merkt schon ich mag Konan nicht und deswegen kommt sie auch nicht in der Story vor) ... ach noch was! Ob sie erkennt das du kein Mädchen bist Deidara", meint Hidan und fängt an zu lachen wie irgend so ein bekloppter Elch. Das sitzt, Deidara verzieht sich in seine Emo-Ecke und schmolzt.

Zurück bei Luna:

Ich stopfe die Bücher noch schnell in meinen AOT-Rucksack(Attack on Titan) und mache mich auf den Weg zum Nukenin-Haus. Das Haus, das am weitesten von dem Schulgebäude weg ist, lol. Warum? Und warum muss ausgerechnet ich dahin? Die Direktorin selbst hat gesagt sie weiß nicht warum meine Eltern mich bei dem Haus angemeldet haben ich sehe nicht so aus als würde ich dahin gehören. Ist das das bekloppten Haus oder was? Ehrlich gesagt will ich es gar nicht wissen. Mittlerweile stehe ich vor dem Haus und überlege ob ich da wirklich reingehen soll. Naja was solls, ich geh einfach mal rein, wird schon schiefgehen. Was ich sehe als ich reingeh: Ein rothaariger Junge und ein blondes Mädch...! Oh sorry. Und ein blonder Junge die sich anscheinend über Kunst streiten oder so was in der Art. Einen mutierten Lollipop(XD Tobi) der ein riesen Schwert in der Hand hat und ein Halbhais/fisch der ihm hinterher rennt, das Schwert gehört anscheinend ihm. Also denke ich zumindest... Zwei Typen, ein gepiercter (keine Ahnung wie man das schreibt XD) und neben ihm ein schwarzhaariger die mich anscheinend noch nicht gesehen hatte was in den Chaos nicht leicht ist. Auf der Couch sitzt eine lebendige Topfpflanze oder so, neben ihm zählt ein Typ sein Geld.

Plötzlich fühle ich eine Hand auf meinem Arsch und drehe mich instinktiv um und klatsche dem weißhaarigen Typ der mich gerade angegrapscht hat. Ich habe anscheinend wieder meine Kraft unterschätzt, denn der Typ fliegt zehn Meter aus der Tür und es hat so geklascht, dass mich alle anderen anstarrten. Die hälfte wiehert vor Lachen und der gepiercte Typ begrüßt mich und stellt sich als Pain heraus und der schwarzhaarige als Itachi. Dann stellt sich auch der Rest vor. Der mutierte Lollipop heißt Tobi, der Halbfisch Kisame, die Topfpflanze Zetsu, der blonde mädchenhafte Junge Deidara, der Geldtyp Kakuzu, der rothaarige Sasori und der der mich angegrapscht hatte Hidan. Ich zähle durch, es sind insgesamt neun. Bitte sag nicht das

ich mir ein Zimmer teilen muss! Zum Glück nicht ich kriege eine eigenes Zweierzimmer und bemerke sofort als ich den Raum betrete das ich genau richtig gepackt hatte. Eine Mehrfachsteckdose und meine Soundbox den Radio oder so ist da nicht. Naja, der Tag endet damit dass ich auspacke und mich aufs Bett hocke, um mit meinem Laptop Black Butler anschau.